

〈キャッチフレーズ〉  
笑顔いっぱい  
伸び伸びと

# 小学部通信

- ・元気に活動する児童
- ・喜んで取り組む児童
- ・みんなと仲良く遊ぶ児童
- ・自分のことは自分でする児童

宮城教育大学附属特別支援学校

令和3年1月29日（金）NO. 28

## ようこそ！ ウインターランドへ



わかば学級とあおば学級の子供たちが協力し合い、こつこつ作り上げてきたウインターランドが25日に開園しました。招待されたふたば学級の子供たちは、きらきらのスノールーム、モンスターがいるスノーパーク、十二支の動物と対戦できる羽根突き、雪だるまの的当てなど、各遊び場で遊び方を教えてもらい、夢中になって遊びました。どの子も大満足な表情をしていました。



シール貼りますね



ここに入れてね



よーし！



羽根突きと的当て  
どっちであそぶ？



ぼくと対戦するよ



そーれ！



スタートは赤線だよ



ねらって  
ねらって



さあ、明かりを消すよ

わかば学級とあおば学級の子供たちは、「ふたばのみんなに喜んでもらおう！」と、制作から運営まで自分の役割に一生懸命取り組みました。友達と協力すると、こんなにいいもの、すごいものができるんだと実感する子もいました。頑張ったご褒美として、最後にお楽しみの時間を設け、自分たちの作ったウインターランドで、思う存分遊びました！

🌸 わかばさん・あおばさん、大変よくできました 🌸

（文責：鈴木 真亀子）